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 去る６月２０日の日曜日、高勢地区公民館で、「高勢地域映像鑑賞会」が 

開催されました。この事業は高勢地域協議会の公民館 

部会が主体となり計画し開催する事業です。 

映像は「伸びゆく三朝町」で合併前の町内の様子等 

が放映され、その中で耳に残る言葉が、各集落の案内 

で、高勢地域内の鉛山は、わずか 17 軒の戸数と流れ 

る音声でした。今は、3軒という状態です。 

来賓者には、森脇副町長さんをお招きしました。 

その中で、「高勢地域は自然に恵まれて素晴らしい場所 

です。この環境の中で様々な活動を通して参加し、交 

流を深めてください。協議会の発展を期待します。」と 

励ましの言葉でした。放映終了後は、副町長さんを囲 

み懇親会は楽しい会となりました。 

 

              
 

 

下谷集落：福居特派員投稿 
 

 
 

 

 

 

伯耆町に視察研修   6 月 21 日（月）
  
 

 

 

                 

 

 
6月 14日・ふるさと健康村に

て陶芸教室を 8名の参加者で楽
しく開催しました。今年も、皆

さん力作揃いで出来上がりを

楽しみにしています！ 

伯
耆
町
丸
山
集
落
は
、
八
十
七
世
帯
の
う
ち
農
家
は
五
十
五
世
帯
で
す
。
平
成

十
八
年
「
丸
山
集
落
営
農
組
合
」
を
発
足
し
、
農
林
業
体
験
イ
ベ
ン
ト
等
で
、
都

市
と
農
村
の
交
流
を
進
め
る
一
方
、
地
域
の
魅
力
は
子
供
か
ら
大
人
ま
で
参
加

し
、
潤
い
の
あ
る
地
域
づ
く
り
の
発
展
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源
に
な
っ
て
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よ
う
で
す
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ま
た
、
事
業
収
益
で
交
流
館
、
営
農
機
械
各
種
十
三
台
保
有
し
、
農
業
の 

生
産
向
上
を
図
り
、
組
合
員
の
共
同
利
益
を
増
進
し
て
い
る
と
の
こ
と
で
す
。 



     
 平成 22 年度の高勢地区いきいきサロンが開催されました。 
                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                       

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今
年
は
、
お
そ
ろ
い
で
派
手

な
エ
プ
ロ
ン
姿
、
楽
し
く
笑
顔 

で
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
と
！ 

高勢地区いきいきサロンが社会福祉協議会で開催されました。11名の方の参加でし
たが、お元気な姿を拝見でき嬉しく思います。この日は第 31 回高勢まつりの映像を
見ました。「都合が悪くて、体調が悪かったのでいかなかった。でも、芸能の様子が

見えて良かった。」との言葉でした。特に、小学生・園児の可愛い姿を見ると、「どこ

の孫さん？」とついお爺さん、お婆さんの名前が飛び交って懐かしそうな様子でした。 
 次回は、7月 26日(月)です。多くの方の参加を楽しみに待っています。 
 

19 日・梅雨の晴れ間に 12 名のボランティ
アの方で高勢公民館運動場が、整備されま

した。周囲の樹木、花々が元気を取り戻し

いっそう美しく見えます。多くの方の力と

協力のお陰です。ありがとうございました。 

たかせ元気クラブ 一行は、18日・安来市
大塚のゲゲゲの女房の里に行ってきまし

た。毎朝何よりも優先して見るテレビ番組

です。水木さんご夫婦は貧しさに耐え何時

も笑顔で接した結果現在に至っています。

興味ある展示館と生家の両方とも気持ちよ

く案内されて、益々ファンになりました。 

高勢地区公民館をご利用の方は、お気軽にご連絡ください。 

高勢地域協議会事務局：43-1040（尾﨑）又は役場 総務課：43-3500（佐々木・藤井） 

 

 


